

## CONFEDERACIÓN DE CONSUMIDORES Y USUARIOS

# Presentación pública del proyecto ¡Ojo a la Etiqueta! Consumidores Responsables



Fecha: 17 de diciembre de 2018

Hora: 10:30

Lugar: Centro Cultural Casa de Vacas - Madrid

Colaboran:

Cesión de sala:







El proyecto ha sido subvencionado por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social /Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición; siendo su contenido responsabilidad exclusiva de la entidad beneficiaria.

#### PROGRAMA PROVISIONAL

#### 10:30 Registro y acreditación

#### 10:45 Inauguración del acto

Bienvenida. Representante Centro Cultural Casa de Vacas

Presentación del proyecto ¡Ojo a la Etiqueta! D. Fernando Moner Romero —Presidente de CECU

Uso en el hogar de productos químicos reservados a profesionales D. José Luis Conejo Menor Jefe del Servicio de Información Toxicológica (SIT) Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses

### 11:30 Consumo responsable y derecho a la información

- El uso responsable de los gases industriales. Problemática en los entornos de ocio
  D. José Senén Peña. Presidente de la Comisión de Seguridad de la Asociación de Fabricantes de Gases Industriales y Medicinales (AFGIM)
- La etiqueta de los productos químicos: pictogramas informativos voluntarios
  D. Guillermo Díaz. Director Técnico de la Asociación de Empresas de Detergentes y de Productos de Limpieza, Mantenimiento y Afines (ADELMA)
- Compra por internet de productos químicos de uso en el hogar
  Dª Irene Belinchón. Responsable del Área Técnica de la Asociación Española de Fabricantes de Pinturas y Tintas de Imprimir (ASEFAPI)
- Modera: Confederación de Consumidores y Usuarios de Madrid CECUMadrid

#### **Preguntas**

#### 12:45 Clausura

- D. Nelson Castro Gil -Director General de Consumo, Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social (pendiente confirmar)
- D. Fernando Moner Romero Presidente de CECU
- D. Juan Antonio Labat- Director General de FEIQUE